



あみ小



[https://www.town.ami.lg.jp/
category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html](https://www.town.ami.lg.jp/category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html)

阿見町立阿見小学校

令和6年7月19日

始業式から約3ヶ月が過ぎました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、全ての教育活動を滞りなく進めることができました。心から感謝申し上げます。日々の授業や体験活動を経て、授業参観で見ていただいた時より、どのお子様にも成長が見られます。

明日から夏休みです。ご家庭で、地域で、様々な体験をされるかと思えます。学校で学んだことを活かしてさらに学びを深め、9月2日(月)に一回り大きく成長した姿が見られることを楽しみに待っています。

遠足



【夏休み前オンライン集会】

6月21日(金) 2年生遠足 アクアワールド大洗水族館



2年生は、アクアワールドでたくさんの魚たちを見てきました。家族と行っても楽しめますが、友達と同じ魚を見て「大きい!!怖い・・・」「泳ぎが上手～」など様々な感想を共有することも大切です。知識を広げたり表現力を豊かにしたりと学びの多い遠足となりました。

6月25日(火)・26(水) 5年生宿泊学習 中央青年の家



5年生は、土浦市にある「中央青年の家」で一泊二日の学習を行いました。「勾玉作り」「ウォークラリー」「キャンプファイヤー」「飯ごう炊飯」と初めて体験することばかりでした。友達と一緒に作ったカレーも興奮して眠れなかった夜も、とてもよい思い出になりました。

7月11日(木) 6年生遠足 国会議事堂・科学技術館



6年生は、今年度から公民を前半に学習しており、この時期の東京遠足となりました。社会科の教科書に載っている国会議事堂に入って雰囲気を感じることで政治に興味をもったり、科学技術館で科学の不思議を目前で感じたりと、学びと体験を結び付けることができました。

4年生 校外学習(浄水場・クリーンセンター)



4年生は、社会科学習「水の流れ」「ゴミの処理」について学ぶため、町内の施設見学を行いました。社会科としての学びはもちろんのこと、阿見町がSDGsの達成に向けて提案する取組を知ることができ、日常の生活を改善しようとする態度を育て、自分の住む町に誇りをもつ機会にもなりました。

保護者や地域の皆様とともに・・・



「生まれたてのいのち」について、道徳の授業を行いました。保護者の方に乳児を連れてご来校いただき、大切ないのちについてお話をいただきました。

図工「くぎうちトントン」の授業で初めてげんのうを使用しました。多くの保護者の方に来ていただき、児童のそばで一緒に釘を打っていただきました。

給食に野菜を提供して下さる町内の農家の方にご来校いただき、地産地消についてお話をうかがいました。野菜をつくる大変さや農家の方の思いを知り、給食が楽しみになりました。



おねがい・おしらせ

皆様のお力をお借りしてよりよい授業をつくっていきます。ご協力をお願いします。

- ◆ **ラーケーション（平日、授業の代わりにお子様と保護者が一緒になって体験活動をしたり、話し合ったりする日）の取得について**
 - ・取得の際は、スクリレもしくは連絡帳で「日にち・場所・活動内容を家族で実施すること」を明記してお知らせください。
 - ・**原則一週間前に申請**していただき、担任と授業や学校の予定を確認したり、児童に体験に関連する教科横断的な学びの視点をもたせたりしたいと考えています。
※現在のスクリレではシステム上、当日の欠席のみの表示となっています。見過ごしを避けるため、できる限り連絡帳でのお知らせをお願いします。
- ◆ **ハンドジェルの寄付をいただきました！**
 - ・土浦環ライオンズクラブ様・土浦北ライオンズクラブ様からの寄付です。
 - ・1人2本ずつ、合計1,296本いただきました。
 - ・感染症予防にご活用ください。
- ◆ **阿見小学校区にある公園（五本松公園、鈴木公園）での過ごし方について、ご協力いただき感謝申し上げます。長期休業期間になりますので、学校では巡視を行います。保護者の皆様、地域の皆様にも引き続き見守りをお願いします。**
 - ・公園に危険物（刃物やライター等）を持ち歩かない。
 - ・絶対に火を使った遊びをしない。
 - ・ボール等は、周りの人の迷惑にならないように使用する。
 - ・公園内を自転車で走り回るのは危険です。